
Миасс, мы с тобой одной крови. 

Поселки – не пасынки города, а родные сыновья! 

Отчет депутата А. Ю. Борисовой 

о проделанной работе в избирательном округе № 26 

Миасского городского округа 

за период с ноября 2022 года по ноябрь 2023 года 

 

Уважаемые избиратели! 

 

13 сентября 2020 года состоялись выборы депутатов в Собрание 

депутатов Миасского городского округа. Вот уже больше трёх лет мы 

работаем на благо наших посёлков.  

Сегодня настала пора отчитаться о том, что сделано за прошедший год. 

Вся работа велась в соответствии с программой, которая была разработана 

перед выборами. 

 

1. Работа над общегородскими проблемами. 

 

На протяжении года принимала участие не только в решении вопросов 

избирательного округа № 26, но и активно отстаивала интересы жителей 

всего Миасского городского округа: 

- организовала работу с семьями беженцев, провела мероприятия для 

детей из ДНР, которые посещали наш город по путевкам Губернатора 

Челябинской области Алексея Текслера, организовала большую работу с 

семьями мобилизованных (продолжаем работать с семьями ежедневно);  

- подготовила два проекта для участие в конкурсах грантов 

Губернатора Челябинской области и Президента РФ, одержала победу и 

реализую их в интересах семей мобилизованных; 

- подготовила документы на получение гранта в поддержку 

выпускников сельских школ и детей из семей, попавших в сложную 

жизненную ситуацию, на тему профориентационного курса «Высокая кухня 

и сервис от Константина Арефьева». Проект находится на стадии реализации. 

Участие в нем на данный момент принимают 24 человека. Обучение 

проходит бесплатно, а после завершения курса студенты получат 

официальное место работы на курортах МГО;   



- активно принимаю участие в городских патриотических 

мероприятиях, в том числе в организации сборов гуманитарной помощи 

нашим бойцам на передовую в зону СВО; 

- общими усилиями с жителями поселков Верхний Атлян, Нижний 

Атлян, Горный удалось перенести площадку под строительство 

мусороперерабатывающего завода с территории посёлка Урал-Дача.  

 

2. Работа в округе. 

 

Главный метод работы – постоянное взаимодействие с жителями и 

привлечение к решению проблем округа широкого круга общественности. 

 
Открытие ФАПа в п. Нижний Атлян 

 

Организационная работа 

 

       Провела собрания, подготовила документы на участие в 

инициативном бюджетировании по строительству строительство мини-

футбольного поля в п. Ленинск. 

        С весны 2023 года активно принимала участие в формировании детской 

футбольной команды в п. Ленинск, организовывала товарищеские матчи с 



футбольной командой п. Нижний Атлян с вручением призов. Благодаря 

привлечению спонсорской помощи партии КПРФ, футбольного клуба 

«Торпедо» была приобретена экипировка для команды. 

          Организовала и приняла участие в субботнике в с. Устиново, в п. 

Ленинск.  

 Провожу личный приём граждан ежемесячно. Встреча с Советами сёл 

проводится по необходимости. С каждым Советом села создала отдельный 

чат, где идет общение и своевременное реагирование на жалобы и проблемы. 

.  Постоянно проводится разъяснительная работа с населением о сути 

депутатской работы. Благодаря тесному взаимодействию больше людей 

начинают понимать, что депутат и его команда могут помочь только тогда, 

когда люди сами проявляют активность. 

         Организовала постоянное взаимодействие с индивидуальными 

предпринимателями округа и руководителями предприятий: АО «Транснефть 

Урал», СХПК «Черновское», ООО «Гетерозисная селекция». Благодаря 

этому на средства перечисленных предприятий проводятся дорожные 

работы, ремонт общественных мест в посёлках, совместные субботники, 

частичный ремонт в социальных учреждениях, устанавливаются скамейки, 

урны. 

 Организовала создание добровольной пожарной дружины в пос. 

Красный. При поддержке министра общественной безопасности смогли 

провести обучение членов ДПД и приобрести для них новые 

противопожарные ранцы. 

 Смогла добиться совместно с председателем Совета п. Хребет 

изменения наименования поселка, что позволило привести в соответствие 

документацию. А это в свою очередь открыло возможность получения 

выплат медицинским сотрудникам по государственной программе «Сельский 

доктор». 

 Успешно провела переговоры со спонсором по поводу выкупа здания 

бывшего дома культуры в с. Устиново и организации в нем площадки для 

культурно-массовых мероприятий. На данный момент идет работа по 

оформлению права собственности на здание. 

     Многие уже знают, куда можно обратиться самостоятельно при той или 

иной проблеме. Наши избиратели даже без подключения депутата порой 

получают положительные ответы и решение своих проблем. Это не может не 

радовать. 

 

 



Работа с наказами избирателей 

 

Наказы избирателей на 2023 год (на депутатский миллион) приняты 

или находятся в работе:  

 

п. Ленинск:  

Дом культуры: приобретена новая аппаратура для проведения 

мероприятий и оргтехника для работы; 

Детский сад: установлены 4 евроокна, приобретены пылесос и 

стиральная машина. 

 

с. Черновское:  

Школа: 

- установлена входная дверь запасного выхода в начальной школе; 

- установлены двери между школой и спортивным залом во втором 

здании; 

- установлены двери с доводчиком из школы в тамбур в начальной 

школе.  

         - приобретена и установлена охранная сигнализация. 
 

п. Нижний Атлян: 

Детский сад: приобретена посуда для столовой детского сада. 

Школа: приобретена посудомоечная машина для столовой. 

 

п. Хребет 

Детский сад: установлено два новых евроокна. 

Школа: установлено четыре новых евроокна, проведен ремонт входной 

группы. 
 

с. Устиново 

Детский сад: выполнен ремонт лестницы во второй входной группе. 

Школа: установлено видеонаблюдение и приобретена компьютерная 

техника для административных целей. 

 

В этом году дополнительно были выделены 500 000р на социальные 

объекты. Существует договоренность, что дополнительные средства мы с 

депутатами отправляем по согласованию с Управлением образования МГО 

на самые первоочередные проблемы социальных объектов. Решение об их 

выделении принимается при наличии средств в бюджете. Ежегодно решение 



о распределении дополнительных средств будет приниматься совместно с 

Управлением Образования. 

 

Жилищно-коммунальное хозяйство 

 

           Организовала совместное совещание с новым заместителем главы по 

вопросам городского хозяйства, начальником МУП «Городское хозяйство», 

начальником территориального отдела «Сыростанский», представителем 

колонии поселения №7 по ускорению передачи в собственность 

муниципалитета из собственности ГУФСИН трёх скважин в п. Н.Атлян.  

          Настояла на поиске дополнительного технического решения проблемы 

по систематическому отсутствию воды в п. Н.Атлян в зимнее время. Данное 

предложение прорабатывается. 

          В с. Смородинка прорабатывается серьезный вопрос по сетям 

водоотведения. В очередной раз обратилась в администрацию МГО с 

просьбой ускориться в поисках обслуживающей организации на бывшие 

бесхозяйные сети, которые наконец-то были поставлены на учет.  

Во время объезда округа главой внесла предложение о 

возможности использовать очистные сооружения п. Ленинск для слива ЖБО 

из с. Смородинка, что приведет к снижению тарифа за вывоз ЖБО. Вопрос 

прорабатывается.  

             Постоянно держу на контроле список контейнерных площадок, где 

необходимо установить дополнительные контейнеры.  

             Внесла предложение в бюджет на 2022 год о проведении 

гидрогеологических исследований для строительства системы 

водоснабжения для объектов малоэтажного строительства в с. Черновское в 

рамках реализации программы «Чистая вода». На основе представленных 

коммерческих предложений стоимость данных работ 800 000,00 р. В 

бюджете такая сумма не была запланирована. Будем готовить новое 

предложение в бюджет на 2023 год. 

              В с. Устиново установлены люки на колонках водоснабжения. 

             По всем жалобам на качество вывоза ТБО провожу личные встречи с 

директором Центра коммунального сервиса. Благодаря постоянному 

сотрудничеству установлены дополнительные мусорные баки в п. 

Архангельский, в с. Смородинка, в п. Ленинск, в с. Черновское. Решаются 

вопросы по устранению постоянных срывов графика вывоза мусора.  



По предложениям в бюджет на 2022 год проведено обустройство 

четырех контейнерных площадок в п. Хребет и ликвидирована 

несанкционированная свалка на гостевом маршруте.  

По предложениям в бюджет благоустроены пешеходные переходы 

в п. Ленинск, в с. Смородинка. 

По неоднократным обращениям, ликвидированы 

несанкционированные свалки: 

- на гостевом маршруте в п. Хребет;  

- большая свалка между п. Ленинск и с. Смородинка; 

- несколько свалок в с. Смородинка. 

Проводилась постоянная работа с обращениями жителей по 

отсутствию напряжения, уличному освещению, отлову безнадзорных собак 

по всем посёлкам округа № 26. Были направлены обращения в 

соответствующие органы. 

Организована работа по заявкам от населения на догазификацию. 

На обращения жителей с. Устиново по затоплению улиц проведена 

работа по чистке уличной ливневой канализации на ул. Чапаева. 

Организованы дополнительные ямы для мусора на кладбище 

«Далмат» в п. Ленинск 

Совместно с помощником организовала и приняла участие в 

инспектировании пешеходных и автомобильных мостов в п. Нижний Атлян, 

Верхний Атлян, Горный. По результатам обследования будут запланированы 

мероприятия по возможности ремонта и постановке их на учет 

муниципалитета.  

Совместно с начальником территориального отдела Сыростанский 

- А.В. Корнельзиным организована отсыпка территории нового ФАПа в п. 

Нижний Атлян. 

Провела в течение года несколько совещаний по обращениям 

жителей с жалобами на завышенный тариф теплоснабжения, по итогам 

объемной работы вопрос не сдвинулся. Остается вариант только 

самостоятельного обращения в суд собственниками многоквартирных домов. 

Ведется на постоянной основе работа с бесхозяйным имуществом: 

бесхозяйные сети водоотведения или газопроводы выявляются, оформляются 

на забалансовый учет муниципалитета и находятся обслуживающие 

организации. Данная работа очень важна, так как все сети изношены и 

требуют ремонта и замены.  

 

 



Благоустройство 

 

Благодаря работе с активными жителями п. Хребет и победе 

нашего совместного проекта в конкурсе инициативного бюджетирования 

благоустроена детская площадка в п. Хребет. К финансированию проекта 

привлекла спонсоров — АЗ «Урал».

 
Открытие новой детской площадки в п. Хребет 

         Привлекла ООО «Гетерозисная селекция» к ремонту забора, покраске 

памятника и посадке цветов у школы в с. Устиново. 

         Привлекла АО «Транснефть-Урал» к проведению субботника и 

частичной реставрации памятника погибшим Воинам в ВОВ в п. Ленинск. 

         Благодаря работе с индивидуальным предпринимателем в п. Ленинск 

изготовлены и установлены деревянные ящики для сбора мусора на дорогах 

областного значения. Организована отсыпка дорог областного значения в п. 

Архангельский, Верхний Иремель. 

        Совместно с помощниками в п. Нижний Атлян выделила необходимые 

материалы для работы школьного отряда в трудовом лагере: перчатки, 

краска, мешки. Благодаря данной работе покрашены детские площадки в п. 

Нижний Атлян, пешеходные мосты, проведен субботник у речки Атлян. 

       Выделила краску для приведения в порядок детских площадок в с. 

Смородинка. 

         Привлекла АО «Транснефть-Урал» к отсыпке дороги у детского сада в 

п. Ленинск (данный участок постоянно подтопляется). 

         По предложениям в бюджет 2022 года в п. Нижний Атлян проведен 

капитальный ремонт Нечаевского моста. 



        Совместно с жителями с. Устиново восстановили уличную сцену, 

которая досталась нашему округ по наследству от другого депутата. 

Планируется отсыпка и установка сцены. 

        Привлекла спонсоров по отсыпке территории в п. Ленинск под будущий 

сквер в честь золотодобычи в п. Ленинск. 

 
Субботник в с. Устиново  

 

 

 Дорожное строительство 

 

Отправила несколько депутатских запросов в Министерство дорожного 

хозяйства и транспорта Челябинской области по поводу состояния областной 

дороги до п. Хребет. Подключила к контролю над этим вопросом главу 

Миасского городского округа Е.В. Ковальчука. Работы выполнены. 

Ежегодно на протяжении трех лет направляла обращения в 

Администрацию МГО по поводу обслуживания и содержания дорог наших 

поселков. Благодаря этой деятельности содержание дорог выделены 

отдельным лотом, поэтому теперь у них есть собственный подрядчик. Летние 

контракты показали положительный результат от нашего предложения - в 

поселках проведено не только своевременное грейдирование (даже на тех 

улицах, где его никогда не было), но и проведена отсыпка нескольких улиц в 

п. Ленинск, с. Черновское, п. Нижний Атлян. Ситуацию держу на контроле, 

чтобы и на зимние контракты по обслуживанию дорог в поселках был 

собственный подрядчик, что позволит организовать своевременные работы 

по чистке снега минуя очереди. 

Направляла свои запросы в Министерство дорожного хозяйства 

транспорта Челябинской области по поводу строительства остановочного 

пункта в районе фельдшерского-акушерского пункта в п. Верхний Атлян. 



Ответ получен, что из-за протестов жителей контракт с подрядчиком 

расторгнут. Пытаюсь разобраться в сложившейся ситуации. Направила 

запрос и в Миндор и в администрацию МГО. 

        Привлекла спонсора к отсыпке дорог в п. Верхний Иремель. 

                Установлены знаки по соблюдению скоростного режима на дорогах 

местного значения в с. Черновское. 

                Благодаря постоянным обращениям в Министерство дорожного 

хозяйства Челябинской области: 

- проведена замена асфальтового покрытия областной дороги недалеко 

от с. Смородинка, на повороте в с. Устиново; 

- на постоянной основе производится окашивание травы с обочин, 

ямочный ремонт областных дорог, нанесение разметки и приведение в 

порядок остановок общественного транспорта; 

- проведено неоднократное полноценное грейдирование дорог 

регионального значения до п. Урал-Дача, п. Архангельский, п. Верхний 

Иремель, через все поселки до ул. Больничная п. Ленинск. 

           Подготовила письмо с просьбой о ремонте и установке вдоль 

областной дороги остановочных комплексов, на следующий год 

запланированы расходы в областном бюджете на проектно-сметную 

документацию. 

           Заасфальтированы четыре улицы в п. Хребет. 

           Проведен ямочный ремонт в с. Смородинка на ул. Центральная и в п. 

Ленинск на ул. Нефтяников. 

           Проведен ремонт дороги местного значения в п. Ленинск на ул. 

Ключевая, ул. Нефтяников. 

           Отсыпаны асфальтной срезкой дороги местного значения в п. Ленинск 

к социальным объектам – детскому саду и школе. 

 
Отсыпка дорог местного значения  



Транспорт 

 

Из-за некачественного обслуживания дорог областного значения 

возникали возникли трудности с общественным транспортом в п. Урал-Дача, 

в п. Верхний Иремель. Отправила ряд депутатских запросов в Министерство 

дорожного хозяйства Челябинской области для устранения данной проблемы 

и своевременного грейдирования. Вопрос решен положительно. Держу на 

контроле состояние данных участков дорог и подаю заявки на грейдирование 

подрядной организации. Также направлен запрос на возможность отсыпки 

данных дорог. Запланированный срок исполнения — 2025 год. 

 

Образование, культура и спорт 

 

Организовала соревнования по футболу между командами п. Нижний 

Атлян, п. Ленинск. 

 
Товарищеский матч между детскими футбольными командами  

        Организовала спонсорскую поддержку новой футбольной команды 

«Колос» в п. Ленинск. 

        Нашла спонсоров и совместно с ними организовала проведение военно-

патриотической  игры  «Зарница»  для детей из п. Ленинск, с. Черновское,    

п. Хребет, с. Смородинка, п. Нижний Атлян с вручением призов, 

угощениями. Данная игра теперь будет ежегодной традицией. 



Военно-патриотическая игра «Зарница» для сельских школьников  

 

         Благодаря постоянным обращениям добилась проведения проводного 

интернета в поселках Ленинск, с. Смородинка и с. Черновское. 

         Приняла участие в спартакиаде ВФСК «ГТО» среди 

общеобразовательных учреждений сельской местности Миасского 

городского округа. 

        Вручила на День Знаний школьные наборы всем первоклассникам 

округа № 26.   

        Совместно с советом села п. Нижний Атлян и предпринимателями 

организовали закупку канцелярских наборов малоимущим семьям в п. 

Нижний Атлян, п. Хребет. 

        Совместно с жителями, предпринимателями организовала праздничные 

концерты,  посвященные  Дню  пожилого  человека в п. Нижний Атлян,       

Хребет, с. Устиново. 

        Принимаю активно участие в вручении призов и подарков на 

праздничных мероприятиях «Маршрут-250». 

        На День защиты детей совместно с предпринимателями, активными 

жителя вручили детям мороженое во всех поселках на праздничных 

мероприятиях. 

Организовала совместно с руководством предприятий поздравление и 

вручение подарков труженикам тыла и детям войны во всех поселках 26 

округа. 



         Организовала бесплатные тренировки в течение нескольких месяцев 

команды сельских школьников из с. Смородинка на территории курорта ГЛК 

«Солнечная долина» для участия в соревнованиях Кубок губернатора-2023 

по горным лыжам и сноуборду с бесплатным питанием и транспортом. 

Организовала однодневные выезды и тренировки по горным лыжам и 

сноуборду для детей из с. Черновское, с. Устиново с бесплатным питанием и 

предоставлением транспорта. 

Организовала бесплатную выездную экскурсию на Таганай для группы 

детей из с. Черновское. 

Организовала выезд первоклассников из п. Нижний Атлян, Хребет, 

Сыростан на парад первоклассников на ГЛК «Солнечная долина». 

Организовала выезд детей старших классов из школ п. Нижний Атлян, 

Сыростан, Хребет на День открытых дверей социального проекта: «Высокая 

кухня и сервис Константина Арефьева» в целях профориентации. 

Организовала в школе с. Смородинка занятие с профориентологом для 

учеников старших классов для выбора будущей профессии. 

Участвую в контроле и организации необходимой помощи при 

проведении капитального ремонта в МКОУ СОШ № 42, фасада сельского 

дома культуры в п. Ленинск. 

Организовала совместно со спонсорами вручение подарков всем 

малоимущим семьям на новый год (2022). 

 

 Социальная защита 

 

Принимала участие в роли спонсора:  

- в мероприятиях на День защиты детей в п. Нижний Атлян, п. 

Ленинск, п. Хребет;  

- с помощником А.Г. Пудовой вручили сладкие подарки ученикам 

сельских школ с. Черновское и с. Устиново и детского сада с. Устиново; 

- вручила небольшие подарки на национальном празднике «Воронья 

каша» детям; 

- вручила подарки активным жителям п. Ленинск, с. Черновское на 

мероприятиях, посвященных 250-летию г. Миасс. 

 Организовала дополнительную поездку учеников школы с. 

Черновское, с. Устиново на ГЛК «Солнечная долина» на «Урок здоровья 

сельским школьникам». 



 Организовала бесплатные зимние тренировки с питанием для детей из 

школы с. Смородинка в соревнованиях «Кубок Губернатора» на ГЛК 

«Солнечная долина» с вручением памятных призов. 

 Организовала выезд детей из п. Ленинск на Парусную регату Федора 

Конюхова на оз. Тургояк. 

 Организовала поздравление и вручение подарков Ветеранам ВОВ, 

труженикам тыла во всех поселках нашего округа. 

 Нашла спонсоров и организовала вручение новогодних подарков всем 

малоимущим семьям 26 Округа МГО. 

 

3. Награды 

 

Хочу упомянуть в отчете награды, так как считаю их объективными 

показателями проводимой не только мной, но и моими помощниками, всеми 

активными жителями округа, работы со стороны внешних организаций. 

 

Награждена грамотой главы Миасского городского округа за 

преданность Отечеству, весомый личный вклад в организацию сбора и 

доставки гуманитарной помощи в зону СВО.  

Награждена благодарственным письмом Сенатора Российской 

Федерации М.Н. Павловой – за реализацию проектов помощи детям, 

попавшим в трудную жизненную ситуацию, активную гражданскую 

позицию, инициативность в транслировании традиционных духовно-

нравственных ценностей в сфере семьи и детства. 

Награждена благодарственным письмом МГОО «ZOV Миасса» за 

благотворительную помощь в зоне боевых действий, за поддержку 

защитников Родины, за активную гражданскую позицию. 

Награждена благодарственным письмом от Управления образования 

администрации Миасского городского округа за активную поддержку 

системы образования муниципалитета и личный вклад в развитие отрасли. 

 

Главным итогом деятельности за все время выполнения депутатских 

обязанностей считаю активизацию общественной жизни в округе в целом и 

привлечение внимания администрации МГО к проблемам сельских 

поселений на территории округа. 

С уважением, ваш депутат Анастасия БОРИСОВА. 


